

学校だより



津市立櫛形小学校
R4. 5. 6.発行
第2号 文責：校長

授業参観・PTA総会・学級懇談会 ありがとうございました

一学年進級した子どもたちの今年度初の授業参観が4月22日（金）実施されました。

朝から「緊張する」「恥ずかしい」と言ったり、「家の人に来てくれるから嬉しい」と張り切ったりと、子どもによって見せる表情は様々でしたが、一つ大きくなった子どもたちの新学級での様子はいかがだったでしょうか。



PTA 総会は、「顔の見える関係」そして「繋がり」を大切にしたいと考え、今年度は書面議決ではなく、感染症対策を万全にして体育館で実施しました。旧役員の方々、1年間お疲れ様でした。そして、新しく令和4年度の役員、各委員になられたの方々、PTA 活動がより一層充実していきますよう、よろしくお願いいたします。



末尾になりましたが、ご多忙のなか、授業参観、PTA 総会、学級懇談会への多数のご参加、本当にありがとうございました。

☆ 子ども☆キラリ ☆

授業参観を5限目に控えた昼休み。6年生10人の子どもたちが、PTA 総会の会場設営をしてくれました。20分間の間に、シート5枚を敷き、椅子を60脚、そして机を5脚です。

担任の指示に対して「はい！」と言って、きびきびと素早い動き。蹴躓かないようにと、汗を流しながら重いシートのしわを伸ばしている子ども。私が「きれいに並べたね」と褒めると「私は置いただけ。きれいに並べているのはあの子です」と教えてくれる子ども。「ちょっと、手伝って…」とSOSの声。みんなが協力して動いています。

昼休み終了のチャイムが鳴った段階で、設営はほとんど完了していました。でもまだ仕事を続けようとする子どもたち。教室へ戻るように促すと「あとをよろしく願います」と言って、急ぎ足で戻っていきました。素晴らしい6年生の姿です。私の心に清々しい風が吹きました。最高学年として、櫛形小学校をリードしていくことに期待したいと思います。

みんなの目標

勉強が好き！ 友だちが好き！ 櫛形が大好き！

PTA 総会で、本校の「みんなの目標～勉強が好き！友だちが好き！櫛形が大好き！～」について簡単にご説明させていただきました。裏面に今年度の学校経営方針の概略を載せさせていただきました。保護者、そして地域の方々と一緒に、子どもたちのための教育活動を推進していきたいと思っております。ご意見等ありましたら、お聞かせいただくと幸いです。